



NOTA DE PRENSA

PALENCIA, 25 DE JUNIO DE 2025

Zunder y AXA Partners se alían para ofrecer ventajas exclusivas a los conductores de vehículos eléctricos



• **El acuerdo, suscrito por Paula de Castro, directora comercial de asistencia de AXA Partners y David Huete, director de desarrollo de Zunder, permitirá a los usuarios de AXA Partners, propietarios de vehículo eléctrico, flotas y servicios de renting, disfrutar de precios bonificados en la red Zunder.**

• **Por su parte, los clientes de Zunder se podrán beneficiar de condiciones especiales en los seguros de viaje AXA Partners, con un 15% de descuento permanente.**

• **Estos acuerdos estratégicos ayudan a potenciar la movilidad eléctrica entre los usuarios, promoviendo incentivos para facilitar los desplazamientos.**

Zunder, operador de referencia en soluciones de carga ultrarrápida para vehículos eléctricos en Europa, y AXA Partners, entidad transversal de Grupo AXA que ofrece una amplia gama de soluciones en servicios de asistencia, seguros de viaje y protección de créditos, han firmado un acuerdo con el objetivo de ofrecer beneficios exclusivos a sus clientes.

A través de esta colaboración, los usuarios de AXA Partners, incluyendo propietarios de vehículo eléctrico, flotas y servicios de renting, podrán disfrutar de precios bonificados en la extensa red de carga ultrarrápida de Zunder, con una reducción en el precio del kWh; por su parte, los clientes de Zunder se podrán beneficiar de un 15% de descuento en los seguros de viaje AXA Partners, así como otras condiciones especiales.

El acuerdo contribuye a impulsar la confianza en la adopción del vehículo eléctrico, al contar con una amplia infraestructura de carga que permite moverse con total libertad por toda la geografía gracias a la cobertura que ofrece la red Zunder, con puntos de carga en España, Francia y Portugal. Esta alianza entre ambas compañías facilita el acceso a una red extensa que mejora la experiencia de los conductores, contando con todos los medios de pago con los que ya cuenta Zunder (como TPV, la App, sistemas RFID, Autocharge...), optimizando los tiempos de espera y permitiendo a los clientes continuar sus trayectos con mayor tranquilidad. Los cargadores ultrarrápidos de Zunder disponen de una potencia de hasta 400 kW, que permiten cargar hasta el 80% de la batería en menos de 20 minutos (según el modelo de vehículo).

Paula de Castro, directora comercial de asistencia de AXA Partners, ha destacado la importancia de esta colaboración: *“Con esta iniciativa, AXA Partners da un paso más en su misión de ofrecer servicios de valor añadido a sus clientes, contribuyendo a la transición hacia una movilidad más sostenible”*.

Por su parte, David Huete, director de desarrollo de Zunder, ha señalado: *“Con este acuerdo, Zunder pone a disposición de los clientes de AXA Partners la mayor red de carga ultrarrápida, y la mejor experiencia de usuario, un esfuerzo que nos ha permitido ser elegidos como el mejor operador en 2024 gracias a la valoración de los conductores de vehículo eléctrico. Juntos, impulsaremos la movilidad más eficiente y sostenible, ofreciendo ventajas especiales a nuestros clientes, lo que sin duda marcará un hito en el sector asegurador”*.

El acuerdo con AXA Partners refuerza la estrategia de Zunder de proponer más ventajas a los miles de clientes que, a diario, hacen uso de la red de estaciones de carga, ofreciendo condiciones exclusivas para sus desplazamientos. Para Zunder es muy importante ofrecer la mejor experiencia del cliente, con operaciones de carga fáciles, rápidas, seguras y accesibles. Además, la energía suministrada proviene de fuentes 100% renovables, mejorando la sostenibilidad. Un esfuerzo que nos ha llevado a convertirnos en el mejor operador de carga de España, por votación de los propios conductores de vehículos eléctricos.

Más información en www.zunder.com

Sobre Zunder

Zunder fue fundado en 2017 por Daniel Pérez y Lorenzo Antolín en Palencia, España. Actualmente es el operador de carga de referencia en el sur de Europa y ha sido galardonado como el Mejor Operador de Carga ultrarrápida en España, votado por los usuarios de vehículo eléctrico. Zunder se ha consolidado como líder en la recarga ultrarrápida para España según publicaciones independientes. La compañía ofrece servicios 360 a la movilidad eléctrica, con más de 1.000 puntos de carga operativos en España, Francia y Portugal; estaciones específicas para camiones eléctricos y software de gestión de cargadores. Gracias al acuerdo de financiación con el Banco Santander, con 225 millones, Zunder consolida su expansión internacional de apertura de infraestructuras de carga.

Contacto

Inés Chiclana - Responsable de Comunicación

 620 799 536

 ines.chiclana@zunder.com

 www.zunder.com

